# まちづくり会議 厚別中央地区

自分だちの手でまちづくり

地域住民が、お互いに協力し合って 住みよいまちづくりを進めていくこ に発足しました。 とを目的に平成十六年八月二十六日 厚別中央地区のまちづくり会議は

ろいろな団体が情報を交換し合い、 けて、より掘り下げた議論が展開さ 足し、具体的な地域課題の解決に向 る三十九団体でまちづくり会議を発 ました。この交流会を基に、関係す して「各種団体情報交流会」があり お互いに相手のことを知り合う場と 同地区には、平成十四年から、い



### 厚別中央4条3丁目3−6~(約)3907 厚別中央まちづくりセンター 中<sup>な</sup>か 川がわ 智義 所長

公園を気持ちよく利用しましょう

暑い夏が始まります。公園に散歩に行く機会も増えま

みんなが気持ちよく公園を利用できるよう公園利



「これからも地域のみな をしていきたいと思いま

れるようになりました。

用の注意事項をきちんと守りましょう。

極的に利用されるための方策を検討 地区内を走るふれあい循環バスが積 しました。 二回会議では、JR厚別駅を起点に 会議はこれまで四回開催され、

から、厚別中央地区と同様の問題に 地区のまちづくりに対する考え方に 今後の事業を考える上で、足がかり を得る有意義な会議となりました。 には、上田市長も出席し、厚別中央 いる事例が紹介されたこともあり、 ついて、既に他の地区で取り組んで ついて意見交換を行いました。 市長 また、五月三十一日の第四回会議

活動に移っていきます。 地域の課題を解決していくため、試 行錯誤を繰り返しながらも具体的な これからは、明らかになってきた

www.community.sapporocdc. jp/city/atsu-chuo/です。次回の の人に知ってもらうためにホームペ 会議開催は九月に予定しています。 -ジを立ち上げました。 アドレスは 今年の春には、同地区をより多く

# 役所揭示板

犬を嫌いな人に大変迷惑です き綱を必ず付けてください。 犬を散歩させるときは、 事故の原因ともなりま 31

は飼い主が必ず持ち帰りまし をさせないでください。ふん よう砂場では、犬・猫にふん 子どもたちが清潔に遊べる

> せられることがあります。 犬掃とう条例」で禁止されて は「札幌市畜犬取締り及び野 おり、十万円以下の罰金を課 放し飼いおよびふんの放置

ましょう。 出るごみは、 ていません。公園利用の際に 公園内にごみ箱は設置され 各自で持ち帰り

練習は大変危険です。周りの で、やめましょう。 皆さんの迷惑になりますの 公園内や緑地内のゴルフの

を洗いましょう。 公園の砂場で遊 んだ後は、必ず手 《お願い》

詳細 厚別区土木センター維 持管理課 🕻 (87) 3800